

Communiqué de presse

25 septembre 2018

Coe-Rexecode simplifie sa dénomination et devient Rexecode

Coe-Rexecode annonce que la simplification de son nom a été approuvée en assemblée générale. La dénomination nouvelle de l'institut d'études économiques est Rexecode (Centre de Recherche pour l'Expansion de l'Economie et le Développement des Entreprises). L'ensemble des documents seront donc désormais publiés sous cette dénomination.

Lors de cette assemblée générale, Rexecode a également accueilli quatre nouveaux administrateurs. Les nouveaux membres du Conseil d'administration de Rexecode sont :

- Pierre-André de Chalendar, Président-Directeur Général de Saint-Gobain
- Christian Dargnat, Consultant en Economie, Finances et Géopolitique
- Elisabeth Grosdhomme Lulin, Directeur Général de Paradigmes et Cætera
- Olivier Klein, Directeur Général de la Bred.

La liste complète des administrateurs de Rexecode est disponible ici :

www.rexecode.fr/Qui-sommes-nous/Gouvernance/Conseil-d-administration

Contact presse : Camille Formentini / 01 80 48 14 80 /

cformentini@footprintconsultants.fr